

# KABAR TERBARU

## Keperdulian Kapolsek Ciputat Timur Berikan Bantuan Sembako Kepada Orang Yang Membutuhkan

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 23, 2024 - 10:23



TANGSEL - Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Dr. Kemas Muhammad Syawaludin Arifin, SH, S.I.K, M.Si, dan Babhinkamtibmas Kelurahan Serua indah, Aiptu Rudianto, memberikan santunan kepada Ibu Nurmiana, warga di Kelurahan Serua Indah, Kecamatan Ciputat, Kota Tangsel. Kegiatan santunan ini bertujuan untuk membantu meringankan beban hidup Ibu Nurmiana dan keluarganya. (23/2)

Kegiatan santunan ini dilaksanakan dalam suasana penuh kehangatan di rumah Ibu Nurmiana. Kopol Dr. Kemas Muhammad Syawaludin Arifin menyampaikan, "Kami dari Kepolisian Sektor Ciputat Timur bersama Babhinkamtibmas Kelurahan Serua indah turut merasa prihatin dengan kondisi yang sedang dihadapi oleh Ibu Nurmiana. Semoga santunan ini dapat membantu meringankan beban beliau dan keluarganya."

Santunan yang diberikan berupa paket sembako, dan bantuan lainnya yang diharapkan dapat memberikan manfaat sehari-hari bagi Ibu Nurmiana. Aiptu Rudianto menambahkan, "Babhinkamtibmas selalu berkomitmen untuk hadir dalam membantu masyarakat, terutama mereka yang sedang mengalami kesulitan. Kami berharap bantuan ini dapat memberikan kebahagiaan dan memperkuat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat."

Ibu Nurmiana menyampaikan terima kasih atas bantuan yang diberikan. "Saya sangat bersyukur dan terharu atas kebaikan hati Kapolsek Ciputat Timur atas Bantuan ini sangat membantu saya dan keluarga dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Semoga Tuhan membalas kebaikan mereka dengan berlipat ganda."

Kegiatan sosial seperti ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan saling peduli. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk membantu mereka yang membutuhkan, sehingga tercipta kedamaian dan kebahagiaan di tengah-tengah masyarakat. (Hendi)